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1- Infos du Président 
 

Infos fédérales :  
• Relevé des décisions FFTT en annexe 
• L’Assemblée générale FFTT se déroulera à PARIS le samedi 10 décembre. 

 

Infos Ligue :  
• Accueil de Clément MAUBOUSSIN, nouvel élu à la Ligue. 
• Réunion GPD et Proxiping le 9 janvier 2023 
• Journée Internationale des Bénévoles et volontaires au CREPS des Pays de la Loire (Christian y assistera) 
• Réunion préparatoire au JO le 9 décembre au CREPS de Nantes. Jean-René et Camille sont présents. 
• Les Formations du CROS. Les élus peuvent y participer. Voir le site de la Ligue ou du CROS. 
• Le Conseil Régional nous a attribué une subvention de 49 000 € pour 2022 (+ 1 300 €) 
• Les entretiens des salariés se feront avant la mi-décembre 
• Une réunion avec les salarié(e)s à leur demande se tiendra le mardi 13 décembre au siège. 
• Sarah et Claude L. assistaient à la soirée Alice MILLIAT le jeudi 17 novembre à la Maison des Sports. 

L’engagement d’Alice Milliat, Nantaise, a été déterminant pour la reconnaissance du sport au féminin au niveau 
international. Sur ses traces, les femmes ont pu progressivement participer aux compétitions dans des disciplines 
de plus en plus nombreuses. Lorsque l’égalité progresse c’est tout le sport qui gagne. Ce principe est désormais 
inscrit dans la charte olympique pour Paris en 2024. 

• Places pour assister aux JO 2024 : Jean-René donne les prévisions de tarifs (environ 250 € pour une 
finale, 120 € pour un quart de finale). En attente de tarifs plus raisonnables. Un budget de 5 000 € a été 
prévu par la Ligue. 
 

2- Infos Secrétaire général 
 

- Statistiques licences : 18 378 au 24 novembre. Très proche des meilleures saisons. Jean-Pierre 
rappelle que la visualisation des statistiques est possible sur le site de la Ligue (Onglet Ligue, puis 
statistiques) https://tennisdetablepaysdelaloire.org/statistiques/  

- Mise à jour de l’Organigramme avec l’intégration des 2 nouveaux élus à la Ligue : 
Elisabeth MOIGNEU responsable de la Commission Sport Handicap et Clément MAUBOUSSIN 
Adjoint au Responsable CRA. 
Sarah FALLOURD fait remarquer qu’elle est actuellement positionnée sur le développement durable 
suite aux Championnats de France, mais qu’elle souhaitait également intégrer la commission de 
formation des dirigeants. 

- Tous les sujets sont abordés avec les membres du Bureau régulièrement. 
- La clôture des Championnats de France est en négociation avec la FFTT. 
- Honorabilité des élus : faut-il demander les documents adéquats (Carte identité, photo, extrait casier 

judiciaire, etc…) aux élus de la Ligue et dans les Comités ? Les informations obligatoires demandées 
dorénavant sur SPID devraient suffire à conditions qu’elles soient effectivement saisies.  Profiter 
d’une prochaine newsletter pour le rappeler et le relayer. 
En complément, voici la liste des informations que chacun devra nous fournir afin de compléter les 
prérequis en matière d'honorabilité : Nom de naissance, Commune de naissance, Pays de naissance 
(Si pays de naissance étranger : Noms et prénoms du père et de la mère) 
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-  Le dossier Charlotte MASSINOND est clos (démission du Pôle Espoirs en novembre 2019 et non-
paiement de l’année scolaire à la Ligue). Le Tribunal a reconnu le bien fondé de notre demande, mais nous 
déplorons qu’il ait considéré que Charlotte MASSINOND disposait d’un « motif légitime et impérieux » en la 
possession d’un certificat médical établi, non pas par un médecin du Pôle Espoirs, mais par son médecin traitant. 
Depuis cette affaire, un chèque de caution a été mis en place. 
 

3- Projet de Ligue 
 

• Jean-Pierre présente la priorisation des contributions concernant les actions du projet, suite au sondage 
adressé aux membres du Conseil de Ligue les 7/11 et 19/11 (voir en annexe). Les personnes intéressées 
pour être contributeur, voire pilote peuvent se faire connaître. 

 

4- Point Développement 
 

Les différents points ci-dessous sont présentés dans le diaporama en annexe :  
• Emailing aux anciens licenciés : La démarche pourra être reproduite chaque saison vers fin août. 
• Accueil dans les clubs : L'objectif est un premier envoi de newsletter en janvier 2023 et une diffusion des 

outils de formation pour mai-juin 2023. 
• Pratiques alternatives : Le but va être de constituer un livret pratique pour les clubs. Avant cela, il faudra 

se mettre d'accord sur le périmètre entendu dans les pratiques alternatives.  
• Proxiping et accompagnement : Les prochains travaux entre la Ligue et les Comités auront pour but de 

se réapproprier la démarche d'accompagnement et de la relancer. Un temps de formation viendra 
ensuite. 

• Féminisation : Sylvie rappelle au comité la demande de lui faire parvenir 2 à 4 noms de personnes 
engagées sur le sujet, ayant déjà une expérience opérationnelle.  

• Actions ponctuelles : 17-18 décembre Championnats de France tennis de table VR, tous les curieux sont 
intéressés à venir. Quelques ressources humaines pourront être nécessaires pour l'organisation.  
 

5- Point Sportif 
 

• Augmentation des prestations d’arbitrage à l’instar de la fédération au niveau national : 
Vote : OUI à l’unanimité 

• Demande de dérogation du club Le Mans Sarthe TT pour exempter leur joueuse Agnès LE LANNIC du 
tour régional Vétérans et accéder à la qualification directe pour les Championnats de France vétérans. 
Vote : Non à la majorité moins 1 abstention 

• Proposition d’une Indemnité compensatrice lors de la non-prise en charge d’une compétition par son 
organisateur : à peaufiner pour les tours de Critérium de N2, mais aussi pour les autres compétitions 
régionales pour un vote au prochain Conseil de Ligue du 4 février. 
- Une demande sera faite au niveau fédéral pour modifier les règlements, notamment sur le nombre 

de tables trop important et la possibilité d’arbitrage par les joueurs au niveau des poules. 
• Suppression de la phase régionale de la Coupe Nationale Vétérans : Vote : OUI à l’unanimité  

Les équipes intéressées par cette compétition et qui le souhaitent seront qualifiées directement par la 
Ligue. 

 

6- Point Technique 
 

• Résultats : 
- Masters Stiga : Albane Rochut 5ème, Noah Tessier 7ème 
- WTT Italie : Noah Tessier ½ finale U11, ¼ finale U13 
-  WTT Hongrie et Slovaquie : ¼ de finale U15  pour Nathan Pilard et ¼ de finale U13 pour Axel Bossis 
Une indemnité de 600 € pour 1 sortie internationale dans la saison est octroyée aux clubs de Loups 
d’Angers et La Ferrière dans le cadre de la part variable du budget SRA. 

• Accueil d’une délégation du Qatar au Creps. Bon niveau. Problème de planification pour la salle au 
CREPS suite à demande de la FFTT pour l’organisation d’un stage de préparation de l’équipe de France 
juniors pour les Championnats du Monde. 

• Stages : 1 stage commun Région/CD 44 à Gorges et 1 stage de détection au Creps de Nantes 
• Gestion des listes haut-niveau, modifications et perspectives 
• Convention Lycée St François d’Assises La Roche/Yon en cours d’écriture. Centre principal des stages. 
• Galette des Rois Pôle Espoirs 11 janvier - remise équipements 



 
 
 
 

7- Finances 
 

• Christian DAVID présente une situation du budget analytique au 30 septembre. 
•  Utilisation à environ 80 % du budget prévisionnel, les montants budgétisés pour 2022 seront dépassés, il 

devrait y avoir équilibre entre dépenses et recettes s’il n’y a pas de grosses opérations d’ici la fin de 
l’année. Pensez à avertir des dépenses à venir sur les 3 mois suivants.  

• Par rapport à cette situation, il faudra penser pour la fin d’année au paiement de 1 € supplémentaire 
pour le remboursement du SPID. 
Nous sommes toujours en attente d’une régularisation de la FFTT sur la facturation des licences 
 

8- Questions diverses 
 

• Claude MORILLEAU souhaiterait faire une réunion avec les responsables départementaux Vétérans et 
Corpos qui ne se sont pas réunis depuis un moment. A voir sur Angers. 

 
 
 
 

Le Secrétaire général, Le Président,                               

                                                                                                    
Jean-Pierre SOULISSE Jean-René CHEVALIER 
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